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  Premesso che tramite l’emittente televisiva “Rete veneta” si è venuti a 
conoscenza che, nella stazione ferroviaria di Bassano del Grappa, da un lungo 
periodo non è in funzione uno degli ascensori che porta ai binari. 
  Considerato che: 
- l’utilizzo di tale dispositivo è di primaria importanza soprattutto per le 
persone disabili ed anziane; 
- il disservizio porta notevoli disagi soprattutto per chi è impossibilitato a fare 
le scale, in quanto per arrivare alla successiva entrata accessibile il tempo di 
percorrenza è di circa 10 minuti. 
  Tutto ciò premesso il sottoscritto consigliere, 
 

interroga la Giunta regionale 
 
per sapere quali iniziative intende intraprendere con Ferrovie dello Stato Italiane 
per ripristinare al più presto il servizio in premessa citato. 

 
 


